

COMMISSION SPECIALE re FONDS DE PENSION

Compte rendu de l'assemblée du 19 décembre.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Larivière, O'Connell, Robinson et Turcot.

La Commission prend en délibération le projet de fonds de pension soumis par Monsieur B. Hal Brown, et il est

Résolu: De soumettre le dit projet au Conseil en recommandant qu'il soit renvoyé au Bureau des Commissaires pour examen et rapport.

Ajournement.

R. BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 19 DECEMBRE, 1910.

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. Bureau des Commissaires.—Pour permettre à M. James Morgan d'ériger un garage. (5 Décembre.)
2. Bureau des Commissaires. — Pour augmenter les allocations aux hôpitaux Alexandra et St-Paul. (12 décembre.)
3. Bureau des Commissaires. — Pour payer un bonus de \$1,000 à MM. John W. Peck & Cie. (12 décembre.)

MOTIONS.

4. Tétreau. Pour abroger la règle 117 re travail en régie. (28 Novembre.)
5. Tétreau. — Pour payer un traitement uniforme aux évaluateurs. (12 décembre.)

REGLEMENTS.

6. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 270, concernant la voirie. (21 février.) (Dandurand.) (Imprimé.)
7. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 299 re pain. (14 mars.) (Clément.) (Imprimé.)
8. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'exproprier la Compagnie "Montreal Water & Power Co." (14 février.) (N. Lapointe.)
9. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement codifiant les règlements re taxes. (21 février.) (L. A. Lapointe.)
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 49 et 362 re voûtes. (21 février.) (Robinson.)
11. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 210 re Cie des tramways. (28 février.) (Prud'homme.)
12. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur la rue Bishop. (19 mai.) (Ward.) (Imprimé.)
13. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant la construction d'écuries dans certaines parties de la Ville. (20 juin.) (Dubeau.)
14. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No 395, concernant la vente des journaux. (Tétreau.) (13 Juillet.)
15. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement re salles de vues animées. (Dandurand.) (13 Juillet.)

SPECIAL COMMITTEE re PENSION FUND

Report of Meeting held the 19th December.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, chairman, Larivière, O'Connell, Robinson and Turcot.

The Committee considered the draft of the proposed vic pension fund submitted by Mr. B. Hal Brown, and it was

Resolved: That the said draft be submitted to Council recommending that it be referred to the Board of Commissioners for examination and report.

Adjourned.

R. BAUSET.
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF DECEMBER 19th, 1910.

ORDER OF THE DAY.

REPORT.

1. Board of Commissioners.—To allow Mr. James Morgan to erect a garage at No. 5 Park Ave. (5th Dec.)
2. Board of Commissioners. — To increase grants to Alexandra and St-Paul hospitals. (12th Dec.)
3. Board of Commissioners. — To pay bonus of \$1,000. to Messrs. John W. Peck & Co. (12th Dec.)

MOTIONS.

4. Tétreau. To repeal Rule 117 re day labor. (28th Nov.)
5. Tétreau. — To pay uniform salaries to assessors. (12th Dec.)

BY-LAWS.

6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 270 re streets. (21st February.) (Dandurand.) (Printed.)
7. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 299 re bread. (14th March.) (Clément.) (Printed.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to expropriate the Montreal Water and Power Co. (14th February.) (N. Lapointe.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to codify by-laws re taxes. (21st February.) (L. A. Lapointe.)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos 49 and 362 re vaults. (21st February.) (Robinson.)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 210 re M. S. Ry. Co. (28th February.) (Prud'homme.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Bishop Street. (19th May.) (Ward.) (Printed.)
13. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit the erection of stables in certain parts of the City. (20th June.) (Dubeau.)
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No 395 concerning sale of newspapers. (Tétreau.) (13th July.)
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re moving picture establishments (Dandurand.) (13th July.)